

LES RETROUVAILLES DES MC-JJR65

COMMENT LES GALAS DES MC-JJR65 AVAIENT COMMENCE?

Tout commença le 9 Décembre 2006 à Paris, avec plus d'une vingtaine de JJR 65 se retrouvant dans une joyeuse pagaille bourrée d'émotion à Paris, chez G. Nguyễn Cao Duc, avec des «Revenants» absolus comme Huynh Công Thiên ou Alain Humbert. Une seule soirée, au bout de 41 ans ? Il fallait que cela pût continuer ! A une heure du matin, Lê Chi Thiên annonça tranquillement que toute la promotion 65 de Marie Curie et de Jean Jacques Rousseau allait se retrouver à Bruxelles en Mai 2007, et qu'il allait s'en charger. Il ne savait pas à quoi il allait s'engager, mais, avec l'aide de My Linh, Nhuan, Georges NCD, et Robert Trung, il avait réussi à réunir plus de 100 de nos amis et leurs conjoints.

Maintenant que la fête (grandiose) avait eu lieu, "Et maintenant, que vais je faire" comme disait le chanteur Gilbert Bécaud. Hé bien, continuer, pardi ! Car tout le monde n'a pas pu venir. Car des gens ont râlé après, malgré les multiples annonces ("je ne le savais pas"). Car la joie de se revoir sera toujours là. Car les MC et JJR 65 sont, plus que toutes les autres promotions, à la charnière des périodes "purement françaises" et "internationales" des ancien(nes) des 2 lycées.

Car ce qui nous réunit encore plus maintenant, ce qui compte désormais, c'est le souvenir en nous de ce qui et ce que furent les élèves des 2 lycées français les meilleurs de l'ancien temps en Asie du Sud-Est, grâce auxquels ce que nous sommes devenus et ce que nous sommes : adaptables partout. C'est suffisant comme raison, non ?

Nous sommes encore jeunes, enthousiastes, toujours ouverts à la vie, même si la présence de nos enfants et petits enfants atteste du temps qui s'est passé. Et c'est parce que nous sommes restés pareils en dépit des aléas de la vie que désormais, il faut nous promettre de nous revoir chaque année, de la même manière qu'à Bruxelles: **DANS LA JOIE**. Et nous le ferons, n'est ce pas ? Alors, merci Bruxelles et rendez-vous chaque année depuis 2007 pour fêter la gloire de nos 2 lycées.

Voici quelques photos des anciennes retrouvailles :

Orange County en 1995



Paris en 2005



Bruxelles en 2007



Viet Nam en 2008





Celles en 2009





Orange County en 2010 (je m'excuse pour n'avoir pas pu trouver les photos du soir du gala)



Bordeaux en 2011 (j'avais raté ces fêtes !)



Macon en 2012





Lausanne en 2013





Montreal en 2014





Virginie en 2015





RETRouvAILLES PREVUES:

- 1. 2016 au Viet Nam**, organisées par Binh, Bach et Son Ha. Le soir du gala aura lieu le Vendredi, 19 Septembre, au Village Thanh Van. Du 1er jusqu'au 15 Septembre, vous aurez choix à 4 circuits : Angkor Wat et Pnom Penh, Ha Noi/Ha Long/Ninh Binh, Hue/Danang/Bana Hills/ Hoi An, et Chau Doc/Ha Tien/Phu Quoc. Plus de details seront disponibles vers la fin d'Avril.
- 2. 2017 à Orange County**, organisées par Anne Capdeville, Bui Quoc Quang, Ngo Anh Phuong et Cam Van. Le soir du gala aura lieu le samedi 21 Janvier (une semaine avant le Tet), précédé par un BBQ chez Fred et Cam Van le vendredi et suivi par le "farewell lunch" du dimanche 22 Janvier.